

ÉTUDE SUCCINCTE 

Important :

Pour être sûr qu'un patient présente un syndrome postural et puisse être réellement traité comme tel, il faut pratiquer au maximum les trois tests suivants et toujours dans l'ordre protocolaire qui suit :

- 1) Le test de Romberg
- 2) La verticale de Barré
- 3) Les manœuvres de Basani

Le test de Romberg est positif :

Si le test est franchement positif, votre examen clinique est terminé. Passez directement au stade du traitement du Romberg antérieur ou postérieur. Votre patient présente un Syndrome Postural Total ou Généralisé.

Le test de Romberg n'est pas franchement positif :

On réalise une verticale de Barré. On observe le stade D (quatrième stade) ou le stade E (cinquième stade).

1. Le patient présente un stade D (quatrième stade)

Réaliser le test des cicatrices réactives, le test de l'aimant au point P1 ou le test de l'aimant au niveau de la sole plantaire (limite peau blanche et rouge face latérale de P1) qui fera apparaître les signes cliniques et positionnera votre patient en stade E de la verticale de Barré (cinquième stade). Traiter la cicatrice et/ou le Romberg.

2. Le patient présente un stade E (cinquième stade)

C'est un Romberg positif, il faut traiter le Romberg.

Le test de Romberg est négatif :

Il faut réaliser les manœuvres de Basani. Se reporter au test et résultat du Basani afin de savoir si votre patient présente un Syndrome postural latéralisé et le traiter